

# *Cuba réaffirme à l'ONU sa solidarité avec le peuple du Sahara Occidental*

---



Nations Unies, 14 juin (RHC) Cuba a réaffirmé à l'ONU sa solidarité avec le peuple du Sahara Occidental et a soutenu son droit à l'autodétermination, pour lequel il lutte dans cette région africaine.

Le représentant permanent suppléant de la nation des Caraïbes auprès de l'Organisation des Nations Unies, Yusnier Romero, a également exprimé l'attachement de son pays à une solution juste, durable et mutuellement acceptable au conflit dans cette région.

Tout cela conformément aux résolutions de l'organisme multilatéral sur l'octroi de l'indépendance des peuples coloniaux, a précisé le diplomate cubain la veille, lors d'une séance sur la question du Sahara occidental.

Romero a souligné que la communauté internationale doit s'engager à mettre en œuvre les résolutions et décisions des Nations Unies sur cette question.

Il a ajouté que Cuba est solidaire de la lutte du peuple sahraoui pour l'exercice de ses droits légitimes.

L'ambassadeur a évoqué le soutien apporté par son pays à ces personnes, puisque depuis 1976, plus de 2000 étudiants sahraouis ont obtenu un diplôme d'études supérieures dans des centres d'enseignement cubains.

À l'heure actuelle, plus de 70 jeunes de ce territoire étudient dans les centres éducatifs du pays, tandis qu'une brigade médicale et une équipe d'enseignants cubains de l'éducation de base travaillent dans la campagne de Tindouf, dans le sud-ouest de l'Algérie.

En février 2022, Cuba a fait don d'un lot de 458 mille doses de Soberana 02, un de ses vaccins contre le Covid-19 pour la vaccination des enfants sahraouis.

Depuis 58 ans, le Comité de décolonisation des Nations Unies a déclaré le Sahara occidental territoire non autonome.

De nombreuses résolutions de l'Assemblée générale des Nations unies, du Conseil de sécurité et de l'Union africaine confirment le droit à l'autodétermination de ce peuple.

Le Sahara occidental est l'un des 17 territoires non autonomes placés sous la supervision du Comité spécial de la décolonisation de l'ONU. La zone est occupée pour la plupart par le Maroc, ce qui est rejeté par plusieurs pays du monde.

En 1976, le Front Polisario a proclamé son indépendance et créé la République arabe sahraouie démocratique, reconnue à ce jour par plus de 80 États.

Pendant des années, le Maroc a insisté sur une proposition d'autonomie du territoire comme seule option pour mettre fin au conflit, tandis que le Front Polisario a souligné la nécessité d'organiser un référendum incluant l'indépendance parmi les options. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290696-cuba-reaffirme-a-lonu-sa-solidarite-avec-le-peuple-du-sahara-occidental>



**Radio Habana Cuba**